

© Bündner Tagblatt; 17.07.2014

Seite 14  
Schweiz

swissdox.ch

*Panorama*

## **Kessler blitzt bei Bundesgericht ab**

Der Thurgauer Tierschützer Erwin Kessler ist mit einer Beschwerde vor Bundesgericht in Lausanne abgeblitzt. Der Präsident des Vereins gegen Tierfabriken (VgT) Schweiz wehrte sich gegen Auflagen einer Thurgauer Gemeinde bei einer Kundgebung während eines Gottesdienstes. Das Bundesgericht wies Kesslers Beschwerde gegen den Kanton Thurgau wegen Verletzung der Demonstrationenfreiheit jedoch wie zuvor das Verwaltungsgericht ab. Es erscheine vertretbar, die öffentlichen Interessen restriktiv auszulegen, urteilte das Bundesgericht. Der VgT rief gegen den Entscheid des Bundesgerichts bereits den Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte an.